Estimadas familias,

En unos días dará comienzo el nuevo curso escolar, por ello nos ponemos en contacto para daros la bienvenida.

Siguiendo las indicaciones de la Consejería de Educación y de las autoridades sanitarias, desde el centro se ha elaborado un Plan de Inicio, en el cual se recogen las medidas adoptadas por el centro.

Tal y como viene establecido el **curso escolar comenzará el 9 de septiembre de** manera presencial.

Dada la imposibilidad de hacer reuniones, la reunión general de inicio de curso queda suspendida, por lo que cada tutor se pondrá en contacto con las familias a través de los correos electrónicos de la Junta de Castilla y León.

Las tutorías han quedado repartidas de la siguiente manera.

INFANTIL:

3 AÑOS: Noelia y Raquel

4 AÑOS: Araceli 5 AÑOS: Beatriz

PRIMARIA

1º de Primaria: Pilar 2º de Primaria: Silvia

3º de Primaria: Noemí – Elena

4º de Primaria: Virginia 5º de Primaria: Cruz 6º de Primaria: Pilar

Partiendo de la premisa de que la distancia de seguridad de 1.5m es la principal medida de prevención ante el COVID, se han establecido las medidas organizativas y de utilización de los diferentes espacios y del acceso/salida y movilidad en el centro educativo que a continuación se detallan:

Para ello se han señalizado los espacios comunes, así como las aulas que permitan el mantenimiento de dicha distancia.

Se recuerda el USO OBLIGATORIO DE MASCARILLA de 1º a 6º de Primaria,

siendo en los cursos de Educación Infantil recomendable en las entradas y salidas.

Teniendo en cuenta cuales son los puntos donde se acumulan un mayor número de alumnos (entradas de aula, escaleras, etc) se han planificado zonas de espera con la

distancia de seguridad así como la división de los pasillos donde se señalizan el sentido de ida y vuelta.

Para garantizar la distancia de seguridad dentro de las aulas, además de separar los pupitres, se ha señalizado en el suelo el punto exacto donde debe ir cada mesa.

En todos los baños del centro así como en las aulas, habrá dispensadores gel hidroalcohólico, debiendo los alumnos lavarse cuidadosamente las manos cada vez que hagan uso del aseo.

Las papeleras han sido sustituidas por papeleras con tapa y pedal, de tal manera que se evite el que ésta sea tocada.

Se han creado señales que indican que el baño está ocupado, evitando así la acumulación de alumno en este espacio.

La aulas serán ventiladas a cada cambio de clase.

Medidas de acceso al centro educativo.

Se establecerán tres accesos al centro siendo el maestro que imparte docencia a primera hora el responsable de que se mantenga la distancia de seguridad.

- ZONA DE ACCESO 1. Alumnos de Infantil. (Puerta de acceso al patio)
- ZONA DE ACCESO 2. Alumnos de 1°, 2°, 3° (Puerta de transporte y Escaleras laterales)
- ZONA DE ACCESO 3. Alumnos de 4°, 5°, 6°. (Puerta de acceso al aparcamiento y Escaleras Centrales)

El uso de mascarilla será obligatorio para todo el alumnado mayor de 6 años, durante la salida y entrada al centro educativo así como durante la Jornada Escolar.

Se tomará la temperatura con termómetro sin contacto en las entradas al Centro. En el caso de que un alumno tuviera fiebre, la Directora se pondrá en contacto tanto con las familias, como con el Centro de Salud. Se considera fiebre cuando la temperatura es superior a 37,1.

El niño será aislado en una "sala COVID" (Biblioteca), que será el lugar donde se recoja.

Se garantizará que tanto la llegada como salida sean escalonadas, de tal manera que sean los alumnos de cursos superiores los que comiencen a acceder al centro.

El horario de entrada para los alumnos de 6°, 5° y 4° será a las 9:25 y para el resto a las 9:30.

Como regla general, las puertas exteriores permanecerán abiertas para evitar el contacto con las manillas o pomos de las puertas. En todo caso primará lo establecido en la normativa de condiciones de protección contra incendios.

Cada grupo estable de convivencia tendrá asignado su acceso, zonas de paso, de recreo, comedor, aseos, etc., procurando no utilizar los espacios designados a otro grupo en ningún momento.

Los patios estarán marcados de tal manera, que cada zona corresponderá a dos cursos.

Los alumnos de Infantil tendrán una zona específica para su zona de recreo, que corresponde a la que se venía utilizando hasta ahora.

ZONA A: 1° Y 2° (cancha de fútbol)

ZONA B: 3° Y 4° (cancha de baloncesto)

ZONA C: 5° y 6° (Patio lateral: aparcamiento)

Tanto en las entradas como en las salidas, los padres NO podrán acceder al centro. Se ruega puntualidad y rapidez, con el fin de evitar aglomeraciones y corrillos.

Las reuniones con las familias serán de manera telefónica o telemática, y en caso de imposibilidad se realizará previa cita.

Hasta nueva orden **NO HABRÁ ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES.** (16:30 – 18:30).

El Servicio de Comedor dará comienzo igualmente el 9 de Septiembre, siguiendo el horario establecido hasta ahora (14:30 – 15:30)

TODOS los niños, transportados y no transportados saldrán a las 15:30. Los niños NO transportados saldrán por las puertas grandes (aparcamiento) y los transportados por la puerta pequeña.

Los padres esperarán fuera del recinto escolar y los niños saldrán acompañados por las monitoras, de tal manera que en todo momento se garantice las medidas de seguridad y sanitarias establecidas.

Un saludo.

El Equipo Directivo.